



LETTRÉ D'INFORMATION

Mise en place d'un nouveau sens de circulation dans le village

Dès Fin-novembre



Modification du sens de circulation

“ Chusclanaises, Chusclanais,

Les travaux du pont, qui par nécessité ont bloqué un accès principal à notre village, ont mis en lumière un problème de circulation majeur constaté depuis plusieurs années à hauteur du croisement Rue du Ruisseau / Chemin du Rhône et amplifié par la situation actuelle.

L'ensemble des usagers ont été confrontés à de nombreux blocages de la circulation allant jusqu'à des échanges tendus entre automobilistes.

Afin de palier à cette situation, le Conseil Municipal a acté la mise en place d'un sens de circulation, comprenant notamment le passage de certains axes en sens unique. Ce, afin de fluidifier la circulation et faciliter l'entrée et la sortie du village pour tous.

Nous demandons à l'ensemble des usagers leur compréhension et leur coopération. Nous espérons que la modification des habitudes de certains entraînera une meilleure circulation pour tous.

Le Maire, Pascal Peyrière.

Nouveaux « Sens Unique »

Rue du Ruisseau : nous ne pouvons que descendre cette rue, depuis les collines jusqu'à l'église.

Rue de Surville : nous ne pouvons l'emprunter qu'en direction de la sortie du village, direction St Etienne des Sorts

Chemin des Costes : nous ne pouvons que remonter en direction du cimetière.